

Jóvenes y ávidos lectores

Hora punta, línea 5 del Metro de Madrid. En un vagón casi abarrotado, la mayoría de los pasajeros pasa el trayecto leyendo. Una buena parte utiliza un teléfono móvil, aunque también hay quien aprovecha al máximo el espacio para abrir un periódico o un libro. Muchos son jóvenes, como Javier F., de 23 años, becario en una consultora, que lee de pie, una mano en la barra y la otra en su teléfono.

5 “Tengo aplicaciones de periódicos en mi móvil y aprovecho los ratos muertos para leer las noticias. Es gratis, cómodo y entretenido. Llevar un libro o un periódico en el metro es más incómodo”, comenta Sara González, de 17 años, estudiante de primero de Bachillerato en el Instituto Lope de Vega, lee periódicos, poesía, ensayo y novela, sobre todo en el metro. [...]

10 Ellos, entre los 14 y 34 años, muchos estudiantes, conforman el grupo de edad en el que más lectores hay, según el Barómetro de Hábitos de Lectura y Compra de Libros 2017 [...].

Andrés es empleado de la librería madrileña Arrebato [...]. “Somos una librería de Malasaña, el barrio joven por antonomasia, de gente moderna y alternativa. [...] El lector joven suele apostar por autores más rimbombantes. [...] Tiene lógica que quiera leer lo bueno. [...]”. La experiencia de este librero le ha llevado a observar que si algo diferencia a los jóvenes es que piden asesoramiento y se dejan guiar.

15 “Muchos nos piden ideas para regalar o recomendaciones porque les gusta un autor o un estilo. La gente joven pide más consejos que los mayores, están más abiertos a escuchar”.

ElPaís.com, 28 de febrero de 2018



Una joven lee mientras espera el metro, en Madrid